

Justiz prüft Missbrauchsverdacht in katholischem Kinderheim

Ist es ein "zweites Ettal"? Vor Gericht hat ein früherer Schüler des katholischen Piusheims in Bayern von massivem Missbrauch berichtet - nicht der erste Vorwurf dieser Art.

...

Die Reformbewegung "Wir sind Kirche" kritisierte die Missbrauchsaufarbeitung in der katholischen Kirche massiv. Noch immer scheine diese mehr am Schutz der eigenen Institution interessiert zu sein "als an der Benennung konkreter Täter und Vertuscher sowie an der Aufdeckung der Vertuschungsstrukturen", sagte Sprecher Christian Weisner.

Darum stelle sich die Frage, ob die katholische Kirche in Deutschland überhaupt in der Lage sei, ihre eigene Geschichte aufzuarbeiten - "oder ob es nicht notwendig ist, eine wirklich unabhängige Aufarbeitung durch Externe durchführen zu lassen, wie es in anderen Ländern wie Irland oder Australien geschehen ist".

<https://www.spiegel.de/panorama/justiz/piusheim-justiz-prueft-missbrauchsverdacht-in-katholischem-kinderheim-a-98a2db40-9a53-4b8f-a7c6-681651b1693f>

Zuletzt geändert am 07.04.2020